

L'on ne peut pas en quelques mots seulement.. parler de Robert de GOULAIN... L'on en écrirait un livre puis un autre livre... puis encore un autre livre et ainsi jusqu'à l'infini.

Oui.. Robert et tout ce qu'il a su nous apprendre... tout ce qu'il nous laisse aujourd'hui... ne peut se résumer en quelques lignes...

Seules... ses innombrables qualités d'homme, d'ami, de leader passionné... de collectionneur reconnu peuvent s'inscrire en lettres d'or sur le grand livre de la vie... à savoir : Le Beau, Le Bon, Le Vrai.

Oui... vous resterez pour nous... l'exemple même de ces très grands esprits.

Vous aviez cette capacité à voir avant les autres.. ce qu'il fallait entreprendre, ce qu'il fallait dire, ce qu'il fallait faire, ce qu'il fallait écrire.

Tous vous admirions car vous saviez si justement apprécier chacun d'entre nous avec nos différences.. avec nos points forts.. avec nos faiblesses et toujours avec une extrême élégance et toujours le choix des mots.. ceux qui honorent, ceux qui flattent... tout comme ceux, qui ne le font pas !

La très grande richesse de votre accueil n'avait d'égal... que votre gentillesse et votre humour légendaire...

Vos citations innombrables... traduisaient sans cesse votre exceptionnelle mémoire et... vos connaissances littéraires.. hors du commun... merci Robert de nous en avoir fait.. toujours profiter...

Merci aussi de nous avoir fait vivre des moments d'exception... l'organisation de nos rassemblements de voitures anciennes avec la haute complicité de Charles Henri de Cossé Brissac, votre si fidèle ami... Nous vous devons à tous les deux le fameux Rallye des 100. Les 100 plus belles voitures du monde... réunies dans la grande Cour de Goulaine... Combien de fois avons-nous pu vous entendre rappeler avec nostalgie... cette belle anecdote... « *Regardez toutes ces jolies voitures... je les ai eues... je ne les ai plus hélas... mais regardez mes superbes toitures.* »

Merci aussi Robert pour cette Académie du Cigare dont vous étiez si fier et grâce à laquelle vous nous avez fait passer de si délicieuses soirées entre amis.

Merci enfin de nous avoir sans réserve fait don de cette amitié, Amitié que vous saviez si bien recevoir mais encore mieux offrir à tous ceux qui vous entouraient.

Tous ceux-là jamais Robert ne vous oublieront.. car l'amitié ne meurt jamais et toujours vivra dans nos cœurs.

Olivier de Boüard